
Objekttyp: TableOfContent

Zeitschrift: Botanica Helvetica

Band (Jahr): 107 (1997)

Heft 2

PDF erstellt am: 26.09.2024

Nutzungsbedingungen
Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an
den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.
Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in
Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder
Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den
korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.
Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung
der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots
auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss
Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung
übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder
durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot
zugänglich sind.

Ein Dienst der ETH-Bibliothek
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

http://www.e-periodica.ch



Botanica Helvetica Band 107/Heft2
Seiten 151-307
Basel, im Dezember 1997

Inhaltsverzeichnis/Sommaire

Seite/page

Übersichtsartikel: Dualer, R.: Krankheitsresistenz bei Pflanzen 151

Landolt, Er Beiträge zur Flora der Stadt Zürich. V. Dicotyledonen 3 (Leguminosae bis
Araliaceae) 171

Hörandl, E., Dobes, C. und Lambrou, Mr Chromosomen- und Pollenuntersuchungen an
österreichischen Arten des apomiktischen Ranunculus auricomus-Komplexes 195

Weber, H. Er Zwei neue Rubus-Arten aus der Schweiz und dem übrigen Mitteleuropa 211
Gonzalez Minero. F. J. andFdez.-Mensaque, P. Cr Study on pollen content in the air of Seville

(SW Spain): The pollen spectrum and its relation with Vegetation and anthropogenic
activity 221

Klecak, G.. Wohlgemuth. T und Schneller. J. Jr. Regionale Florenwerke und ihre Bedeutung
für die Rekonstruktion räumlicher und zeitlicher Dynamik seltener Pflanzenarten 239

Theurillat. J.-P.: Index of proposals to correct, to inverse, to reject, and to conserve names
of syntaxa in 1993 263

Moser. D. M. und Palese, R.: Fortschritte in der Floristik der Schweizer Flora (Gefäßpflanzen)

271

For contents in English, see next page



Contents

page

Review article: Dualer, R.: Disease resistance of plants (in German) 151

Landolt, Er. Contributions to the flora ofthe city of Zürich. V. Dicotyledones 3 (Leguminosae
to Araliaceae) (in German) 171

Hörandl, E., Dobes, C. and Lambrou, Mr. Chromosome and pollen studies on Austrian
species of the apomictic Ranunculus auricomus complex (in German) 195

Weber, H. Er. Two new Rubus species from Switzerland and other parts of Central Europe

(in German) 211

Gonzalez Minero, F. J. andFdez.-Mensaque, P. C: Study on pollen content in the air of Seville

(SW Spain): The pollen spectrum and its relation with Vegetation and anthropogenic
activity 22*

Klecak, G., Wohlgemuth, T. and Schneller, J. J: Regional floras and their significance for the

reconstruetion of spatial and temporal dynamics of rare plant species (in German) 239

Theurillat, J.-P.: Index of proposals to correct, to inverse, to rejeet, and to conserve names

of syntaxa in 1993 263

Moser, D. M. and Palese, R.: Swiss floristic notes (in German) 271


	...

